



Referentes del hospital. Dres. Pablo Ghigliazza, Hugo Pandullo, Claudia Negri, Juan Rossini y Gonzalo Demarchi

37 JORNADAS INTERDISCIPLINARIAS

“Buscamos integrar a todo el equipo de salud”

El tema central fue la prevención y detección de patologías prevalentes. Se abordó con un enfoque multidisciplinario con el fin de integrar a todos los servicios hospitalarios

Entre el 4 y el 8 de noviembre se desarrollaron las 37 Jornadas Interdisciplinarias del Hospital Ramos Mejía tituladas *Prevención y detección temprana de patologías prevalentes en el hospital* y presididas por el Dr. Gonzalo Demarchi, jefe de Unidad de la División B de Cirugía General. Simultáneamente, tuvieron lugar las 25 Jornadas de Enfermería y las sextas de Técnicos. “El lunes 4 de noviembre, arrancamos con las prejornadas de residentes que organizaron más de treinta stands participativos, entre las residencias médicas y no médicas”, cuenta el Dr. Demarchi.

De la acto de apertura participaron nuestro presidente, Dr. Carlos Rojo; la Dra. Claudia Negri, vicedecana de la Facultad de Medicina; el director y subdirector del hospital, Dres. Hugo Pandullo y Juan Pablo Rossini, respectivamente.

“Respecto al *leitmotiv* que elegimos para este año, lo que buscamos fue lograr la **integración de todo el equipo de salud**, que las mesas estuvieran formadas por distintas especialidades y enfoques de las patologías prevalentes. En sintonía con esa búsqueda, es que el viernes en el cierre se presentaron todos los grupos de trabajo interdisciplinarios dedicados a enfermedades específicas, con el fin de darlos a conocer a toda la comunidad hospitalaria. Por ejemplo, muchos nos enteramos de que existen talleres de tango para pacientes con párkinson. La meta era mejorar la comunicación interna entre el equipo de salud, y creo que lo logramos”, suma Demarchi.

“Se presentaron noventa trabajos y comunicaciones breves. Si bien este año no se entrega el Premio Ramos Mejía, ya que es bianual, de todas formas el Comité Científico seleccionó los mejores que fueron expuestos, y un Comité Jurado interno los premió”, relata el Dr. Demarchi.

Como otras actividades destacadas, se entregaron medallas para los jubilados del último año y se realizó una muestra de elementos históricos: “Se expusieron piezas antiguas de instrumental quirúrgico, balanzas, fotografías. Hubo un espacio para figuras históricas como Juan B. Justo y se hizo mucho hincapié en el servicio de Cardiología, que es una de las grandes **escuelas de la salud pública** de la ciudad, que tuvo como referente al Dr. Mauricio Rosenbaum. Fue una muestra muy valiosa. Esperamos encontrar un lugar para en algún momento, abrir un museo o muestra permanente”, concluye el presidente de las jornadas.



Dr. Carlos Rojo. El presidente de AMM participó del acto inaugural